

Bekanntmachung in Bezug auf
Faktor Zertifikate/Faktor Optionsscheine
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Seagen Inc
(die "Wertpapiere")

Das Unternehmen Pfizer Inc. hat seine Absicht bekannt gegeben, die Übernahme von Seagen Inc abzuschließen.

Voraussichtlicher Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 14. Dezember 2023.

Sofern und sobald die Übernahme von Seagen Inc (ISIN: US81181C1045) an der NASDAQ Global Select Market erfolgt ist, plant die Goldman Sachs Bank Europe SE die ausstehenden Wertpapiere außerordentlich zu kündigen.

Eine entsprechende Bekanntmachung der Kündigung wird unmittelbar nach der Übernahme erfolgen. In der Bekanntmachung wird der maßgebliche Kündigungstag sowie der Kündigungsbetrag benannt werden.

Frankfurt am Main, 13. Dezember 2023

Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
**Factor Certificates/Factor Warrants
of Goldman Sachs Bank Europe SE**
linked to
Seagen Inc
(the "Securities")

The company Pfizer Inc. has announced its intention to complete the acquisition of Seagen Inc. Expected effective date of this measure: 14 December 2023.

If and as soon as the acquisition of Seagen Inc (ISIN: US81181C1045) on the NASDAQ Global Select Market occurs, Goldman Sachs Bank Europe SE plans to early terminate the outstanding Securities.

A corresponding Termination Notice will be published immediately after the acquisition. The notice will state the relevant Termination Date and the Termination Amount.

Frankfurt am Main, 13 December 2023
Goldman Sachs Bank Europe SE